

Présentation du forum

Posté par Perrac - le 15 Septembre 2011 à 20:06

Oh LaBurne, ça serait bien de faire afficher plus de posts sur une page.

Pour le moment, ça va encore mais quand on aura dépasser Lolo et clubpoker en nombre de membre, ça sera trop juste...

:-)

Perrac en mode comme ça on peut bien voir les analyses de chacun sur des magnifiques coin flips et savoir si j'ai bien fait de m'envoyer en l'air contre Jouve avec mon AK contre son 33

Re: Présentation du forum

Posté par LaBurne - le 15 Septembre 2011 à 21:16

Il suffit de la demander !

J'ai mis 20 messages par page, mais je peux faire plus !

LaBurne en mode autre chose ?

PS: T'y crois vraiment à :

Pour le moment, ça va encore mais quand on aura dépasser Lolo et clubpoker en nombre de membre, ça sera trop juste
